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“3J新干线”网站正式开通
    本报讯  由区文明
办主办的“3J新干线”网
站自2001年1月1日零
点正式开通。
    这个网站是反映嘉
定精神文明建设和嘉定人
精神风貌的一个窗口；是
同其他单位、部门、地区交
流和沟通的一个渠道；是
指导嘉定精神文明
创建活动的一个阵
地。网站共开设“消
息窗”、“资料网”、
“藏经阁”、“排行

榜”、“跟我来”、“大家谈”、
“健身房”等八个栏目，以
丰富的内容和亲切的界
面在网上为您展现一片
纯净的天地，与您共同点
亮新世纪第一盏文明灯，
奏响新世纪第一 支文明
曲，启动新世纪第一列文
明车。网站将陆续开展一

系列主题大讨论和丰富
活动，希望大家热切关
注，“3J新干线”的网址是
http：//3jnew.51.net（ 或
http：//3jnew.yeah.net），
也 可在嘉定之窗http//
www.jiading.sh.cn/的 主
页中找到本站点的链接，
欢迎大家登陆。（周迎妍）
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    本报讯  日前，记
者在民政局了解到，我区
农村贫困户危房改造工
作已基本完成。今后，民
政局的翻 （改、扩）建危房
基金将用来帮助贫困户
改善住房条件。
    据悉，我区的危房
改造工作始于1989年，
是全市率先开展这一
工作的县。当时，主要
帮助的对象是年人均
收入不足400元，且居
住危房的农村贫困户。
经过十年苦战，现在帮
助的对象是年人均收
入不足2200元，且住房
狭小、陈旧潮湿的农村
贫困户。
    徐行镇的孙立之
是抗美援朝的复退军
人，妻儿去世，靠优抚
金生活。他所住的房子
是70年代修造的，当时
建材紧缺，木质又差，
经过30年风风雨雨，屋
内已多处漏水，而他又
无经济能力修房。2000
年，各级政府共出资八
千元为他修房，改善他
的住房条件。
    据统计，12年来，
我区共翻 （改、扩）建房
1569间 ， 面积 达
46091.05平方米，投入
资金515.06万元，有效
地改善了农村贫困户
的住房条件。（严震华）

城 区 管理 是 重 点
社 区建 设 乃基 础
——访嘉定镇街道党工委书记沈贵楚

    新世纪第二个工作日，记者采
访了嘉定镇街道党工委书记沈贵楚
同志，请他谈谈撤镇建街道后进入
新世纪的新打算。
    记者首先从街道称谓请教他：
为何叫“嘉定镇”街道？沈书记笑着
说，是好象有些别扭，但作为上海市
四大历史文化名镇之一的嘉定镇，
其名称由来已久，并具有相当知名
度，理应予以保留，就象外地的“吴
县”市、“景德镇”市，本市的“梅龙
镇”街道等，其“县”、“镇”已成为名
称的组成部分，而不再是建制概
念。接着，记者就从镇与街道的不同
点开始切入正题：

    记者：沈书
记，您既是原镇最
后一任书记，又是
新建街道首任书
记，您认为街道工
作与镇有何不同？
新世纪开局年，作
为街道所要做的主
要工作有哪些？
    沈贵楚：撤镇
建街道后，其工作
职能和主要任务发
生了变化。按照区
委、区政府要求，嘉

定镇是全区的中心，也是嘉定的门
面，因此，嘉定镇街道的主要工作应
立足于城区管理和社区建设。新世
纪开局之年，街道工作的总体要求
是：以城区管理为重点、社区建设为
基础、社会稳定为前提、党
的建设为保证，推动两个
文明建设齐发展。
    记者：我十分注意到，您将城区
管理立为第一任务和工作重点，这
与其他街道有所区别，这是为什么？
    沈贵楚：这几年，我区的大规模
市政建设大部分集中在嘉定镇地
区，区政府投入很大财力搞好了建
设，    （下转第2版）

新世纪新思路

新世纪再塑新形象
——访马陆镇党委书记赵奇

    新世纪的第3天，记者采访了马陆镇党委书
记赵奇。刚刚跨入新世经的大门，话题就从新旧世
纪交替谈起。赵奇说，回顾昨天，马陆3万1千多
干部群众的艰辛努力换来了马陆日新月异的变
化；展望未来，形势喜人更逼人。
    “形势果真咄咄逼人吗？”
    赵奇认真地点点头：“是啊。我们面临着外省

市，特别是昆山、太仓等地区的强有力挑
战，也面临着本市各区、县和兄弟镇的激
烈竞争。面对世纪之交前所未有的激烈

竞争，我们全镇上下清醒地认识到，在这一历史的
关键时刻，马陆不发展或者发展慢，就会失去领先
优势，失去主动权和发言权。”他告诉记者，要提高
马陆的综合竞争力，必须将马陆的发展放到世界
经济全球化、新科技革命以及我国即将加入WTO
后所面临的机遇和挑战等国内外的大背景下，抢
占制高点、增创新世纪开端的发展新优势，才能确

保2005年实现经济
总量双百亿的奋斗目
标，才能在上海郊区
镇镇合并，强镇如林
的竞争中立于不败之
地。
    马陆人民在改革
发展中形成了开创
性、坚韧性、操作性
“三个性”统一的宝贵

经验，坚持“低风险发
展，多元化壮大”的发
展思路，以“三个有利
于”为标准，取得了骄
人成绩。在新世纪的
起始之年又有什么新
招呢？赵奇坦率地说，
谈不上新招，重点是
抓好 “一、二、三、
四”。一是加大招商引
资力度，争取全年引
进外资1亿美元。依
托市级工业区、国家
级高新技术开发区的
优势，大力发展高增值、强辐射 、广就业的产业，有
侧重地引进一些名牌企业、名牌产品及高新技术
企业，形成新的优势骨干行业群。二是在嘉定工业
区马陆园区内投资2亿元，通过强化基础设施建
设，主要包括三纵三横的道路框架，3.5万伏的变
电站、日处理能力为3000吨的污水处理设施以及
20～25万平方米标准厂房等，    （下转第2版）
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    九五期间，嘉定
的市政建设取得了长
足的发展，城乡面貌
焕然一新 ：绿化、旧城
改造、环境整治、排水
工程不乏大手笔，受
到了百姓的欢迎。
    嘉定的城市绿化
逐年增大。截止目前，
全区3000平方米以上
的城镇公共绿地共19
块，实现人均城镇公
共绿地10平方米，绿
化覆盖率达30%。去
年，区政府想方设法，
投入1440万元资金用
于绿化建设。
    漫步疁城街头，
满目苍绿，一派生机
盎然，令人心动的景
观还真不少：南门入
城口的低洼地，如今
已被起伏绵延的乔灌
木和绿色的草坪覆
盖； （下转第二版）

难忘九五

我区圆满完成2000年各项经济指标
完成增加值170.5亿元 工业总产值553.5亿元 财政收入22.9亿元
    本报讯  刚刚结束的2000年，我区经
济工作同其它各项事业一样，取得了较大
发展，圆满完成或超额完成了“九五”最后
一年的各项经济指标。
    来自区统计局的汇总资料显示：去年1～
12月份，全区完成增加值170.5亿元，比上年
同期增12.2%。完成不变价工业总产值553.5

亿元，完成外贸出口产品解交额134.1亿元，
同比增长16.5%。全年合同批准项目100个，
合同外资61258万美元，同比增147.7%。全区
财政收入229159万元，地方财政收入133331
万元，分别比上年同期增17.9%和25.8%。至
12月底，全区城乡居民储蓄余额99.8亿元，比
上年同期增6.1%。    （沈 青）

百年古树获保护
本报讯  本报

    2000年 11月 16日一版 刊出

读者杨孝华同志的来信，
反映位于区中医医院内一
棵标号为0507的百年古树
生长环境恶劣、生命奄奄
一息的情况后，区中医医

院领导十分重视这项工
作，当即组织力量，拆除
了古树东侧的违章建筑，
清扫了周边环境，并进一
步将古树周围的水泥地面
铲除，培植 了新土。区市政

园林管理所及时派出人
员对古树进行了清污、施
肥、施药，并砌好石驳，使
古树得到了妥善保护（见
右图）。
（沈 青文/张文国  摄）

追踪报道

刘雅琴在区总工会二届八次全委（扩大）会上强调

按照“三个代表”要求 全心全意依靠工人阶级

    本报讯
月5日，区
委副书记刘雅
琴在区总工会
二届八次全委
（扩大）会议上
强调，要按“三个代表”要求
坚定不移地推动党的全心
全意依靠工人阶级方针的
落实。区总工会主席吴飚在
会上总结了2000年工会工
作，并部署了今年的工作。
区总工会二届全体委员、经
审全体委员和区属各单位

工会主席等出席了会议。
    刘雅琴在讲话中指出，
要深入学习贯彻党的十五
届五中全会精神，在实现
“十五”计划中充分发挥工
会组织作用；要按照 “三个
代表”要求，一切从实际出
发，突出抓好开局之年我区

工会工作的重点；在新形势
下，从讲政治的高度，进一
步加强党对工会工作的领
导。
    吴飚在会上提出了
2001年区总工会工作的指
导思想：在区委领导下，以
邓小平理论为指导，用 “三

个代表”的重要思想统揽工
会的全部工作，以发展为主
题，贯彻全心全意依靠工人
阶级根本方针为主线，进一
步贯彻党的十五届四中、五
中全会和市委工会工作会
议精神，不断提高新建企业
工会的组建率和工作水平，

不断提高工
人阶级知识
化水平，加快
工人阶级的
知识化进程，
维护、实现、

代表好广大职工群众利益，
抓住机遇，解放思想，求变
创新、求真务实，全面推进
我区工会整体水平，动员和
组织全区职 工为完成区委
提出的2001年工作目标和
任务而奋斗。
    （张文国）


